

Sozialwoche im Brüggli Romanshorn vom 14. – 18. November 2022

Am Montag 14. November 2022 starteten wir in diese Projektwoche. Beim gegenseitigen Kennenlernen wurden wir in zwei Gruppen eingeteilt, passend eingekleidet und in die uns zugeteilten Abteilungen, Industrie und Unterhalt & Technik, begleitet. Die Mitarbeitenden vom Brüggli zeigten uns ihre Arbeitswelt und die täglichen Aufgaben. Dabei haben sie uns herzlich aufgenommen. Ihre offene und hilfsbereite Art erleichterte uns den Einstieg in dieses noch ungewohnte Umfeld sehr. Schon an unserem ersten Tag konnten wir sehr viel Neues lernen und bereits Verantwortung übernehmen.

Durch diese Zusammenarbeit konnten wir die Arbeitswelt von Mitarbeitenden mit körperlichen oder psychischen Handicaps kennenlernen und miterleben. Was wir persönlich für uns mitnehmen ist, dass wir fremden Personen offener und ohne Vorurteile gegenüber treten sollten sowie uns auch öfter an den kleineren Dingen im Leben erfreuen.

Wir danken dem ganzem Brüggli Team und unseren Lehrbetrieben für die spannende Erfahrung und die vielen wertvollen Eindrücke, die wir für unsere Zukunft mitnehmen werden.

@Noemi, Niklas und Tamara

BRÜGGLI

